



De un vistazo: Los beneficios de una auditoría de la cadena de suministro

Una auditoría de la cadena de suministro le permite asumir la responsabilidad de cumplimiento social, seguridad laboral y medio ambiente dentro de su cadena de suministro. También abre nuevas posibilidades de comercialización.

Al adherirse a un código de conducta de renombre, usted fortalece la confianza de las partes interesadas en su empresa. También obtiene una ventaja competitiva clave en los procedimientos de licitación al utilizar normas sociales para demostrar que cuestiones como la sostenibilidad social y ética son importantes para usted. Usted crea una forma de demostrar su compromiso social asumiendo la

responsabilidad de una producción y unas condiciones de trabajo justas. Y: Con un alto estándar social como amfori BSCI (Business Social Compliance Initiative) usted ahorra tiempo y dinero. Con la auditoría amfori BSCI se evitan costosas auditorías múltiples para diferentes clientes.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE NUESTROS SERVICIOS DE AUDITORÍA DE LA CADENA DE SUMINISTRO

1. ¿QUÉ CARACTERIZA A UN NEGOCIO SOSTENIBLE, SOCIAL Y JUSTO?

El cumplimiento de normas internacionales como amfori BSCI (Business Social Compliance Initiative) o SMETA (Sedex Members' Ethical Trade Audit) garantiza la integridad social y la sostenibilidad de una empresa. Estas normas incluyen normas de seguridad como la seguridad contra incendios y aspectos sociales como los horarios de trabajo, el trabajo infantil y la discriminación. Además de estos aspectos éticos, el cumplimiento de un alto estándar reconocido internacionalmente y que ofrece comparabilidad puede proporcionar una ventaja competitiva. Los proveedores adquieren nuevos clientes con los requisitos correspondientes y las empresas refuerzan su integridad y pueden comercializar sus marcas con mayor confianza en sí mismas. Los consumidores prestan mayor atención a la reputación de los productos y marcas fabricados de manera justa.

2. ¿QUÉ ES UN CÓDIGO DE CONDUCTA?

Tiene sentido que una empresa tenga su propio código de conducta si desea ir más allá de las normas existentes o centrarse en sus propias áreas de interés especial. Por ejemplo, en el sector farmacéutico, la atención podría centrarse en la manipulación capacitada de materiales peligrosos. En este ámbito, las directrices existentes no cubren todos los aspectos de seguridad. Para las empresas con requisitos tan especiales, no basta con unirse a una iniciativa. El establecimiento de altos estándares propios de una empresa para sus asociaciones con proveedores minimiza el riesgo de incidentes en la cadena de suministro. También vale la pena ser pionero antes de que la legislación estatal establezca nuevos estándares externos en áreas como la protección de datos. Además, al formular su propio código de conducta, más estricto, las empresas pueden distinguirse de sus competidores, lo que constituye un paso importante hacia el liderazgo en el mercado.

3. ¿POR QUÉ LAS EMPRESAS DEBEN AUDITAR A SUS PROVEEDORES CON REGULARIDAD?

El cumplimiento es un proceso continuo y los estándares se actualizan regularmente. Por ejemplo, la auditoría amfori BSCI tiene una validez de dos años. Después de estos dos años ya no se puede garantizar que la empresa auditada siga cumpliendo los requisitos, sino que es necesaria otra auditoría para prorrogar la validez por otros dos años. Esto también ayuda a asegurar que el cumplimiento de la compañía cumpla con los últimos cambios del estándar.

4. ¿QUÉ ES LA NORMA MEDIOAMBIENTAL ISO 14001?

La norma ISO 14001 rige las normas de protección del medio ambiente que están diseñadas para evitar las tensiones ecológicas de acuerdo con los requisitos socioeconómicos. Como norma ambiental establecida, la ISO 14001 es el instrumento más importante del mundo para la implementación y aplicación de un sistema de gestión ambiental eficaz.

5. ¿QUÉ ES LA NORMA ISO 45001?

La norma ISO 45001 tiene por objeto satisfacer las crecientes expectativas en materia de gestión de la salud y la seguridad en el trabajo. Las empresas pueden reducir el número de accidentes en el lugar de trabajo mediante un enfoque sistemático de los aspectos de salud y seguridad en el trabajo con la certificación ISO 45001, independientemente de su sector o del tamaño de la empresa. Las fuentes de errores son identificadas y eliminadas. De este modo, las empresas pueden garantizar el cumplimiento de los requisitos legales y reglamentarios para la protección de la salud y la seguridad en el trabajo.

6. ¿CÓMO PUEDEN LAS EMPRESAS MANTENER UNA VISIÓN GENERAL DE SU RED DE PROVEEDORES?

Si una empresa se convierte en miembro de una iniciativa como amfori BSCI, puede comparar su propia cadena de proveedores con la base de datos de amfori BSCI. De este modo, podrá saber cuáles de sus proveedores no han sido auditados todavía. Y así es como las empresas pueden saber dónde todavía hay margen de mejora en términos de HSE (Health Safety Environment) y CSR (Corporate Social Responsibility).

7. ¿QUÉ MEJORAS POTENCIALES PERMITEN LAS AUDITORÍAS DE LA CADENA DE SUMINISTRO?

Las auditorías de la cadena de suministro de acuerdo con una norma social internacional permiten a las empresas asumir la responsabilidad de su cadena de suministro y mostrar su sentido de responsabilidad por una producción y unas condiciones de trabajo justas y seguras. Esto abre nuevas posibilidades de marketing y refuerza la confianza de los clientes y consumidores, así como de los socios comerciales y empleados. Las normas internacionales comunes como amfori BSCI incluyen muchas otras normas de alto nivel. Por lo tanto, las empresas ahorran costes y tiempo al evitar múltiples auditorías. Además, las mejoras según una auditoría suelen ir acompañadas de una gestión más eficiente de la cadena de valor de la empresa.

TÜV Rheinland Argentina
Teléfono: +54 11 5985 0800
E-Mail: info@ar.tuv.com

TÜV Rheinland España
Teléfono: +34 93 478 11 31
E-Mail: info@es.tuv.com

